

Le skipper Bernard Stamm à l'école des Moulins, à Plouvien



Les écoliers des Moulins ont particulièrement apprécié la venue de Bernard Stamm.

Mardi, les élèves de l'école des Moulins, à Plouvien, ont rencontré le skipper plouviennois Bernard Stamm. Il est venu répondre aux nombreuses questions des trois classes qui suivent le Vendée Globe : la classe de GS-CP de Sandra Philippe-Ollivier, la classe de CP-CE1 d'Elodie Conan et la classe de CE1-CE2 de Valérie Clavel.

« Les élèves étaient enchantés de le rencontrer, lui qui a fait plusieurs fois le Vendée Globe et d'autres courses prestigieuses ». Il a pu expliquer comment se passait un sauvetage en mer. Il a aussi parlé de son lien avec [Mike Horn](#), et de son futur projet en Arctique. Les élèves avaient des étoiles plein les yeux !